

二ツ沼総合公園内の指定管理の実態は

黒田政徳議員 二ツ沼

総合公園は、原発事故の収束に向けた企業等に施設や土地を貸していますが、震災前と比較すると指定管理する場所等が限られ、当然委託料も下がっている

と思いますが、現在は具体的にどこを管理しているのですか。

委託料については、前年度との比較で約2500万円が減額されています。

中津企画グループリーダー

公園の管理をはじめ、パークゴルフ場、フットボールパーク、清明館、リフレッシュ施設、ふるさと広野館の6つの施設等について指定管理を行っています。

具体的にどこを管理しているのですか。



東電関連企業の事務所が建ちならぶ二ツ沼総合公園

一貫した除染工程を示せ



塙史子議員 町長の施政方針で、建設課内に新しいグループを設けると述べましたが、どのような業務を行うグループなのでしょうか。

山田町長 新年度から、かつて抱えたことのない大規模な復興事業を早急に進めていくため、主に復興事業のハード面を担うグループを設置したいと考えています。

新しいグループの業務内容は

介護予防に力を注げ

門馬まりえ議員 前年

度と比較して介護予防に関する予算が減少していますが、高齢者の介護予防事業に力を入れていくべきではないですか。

渡辺町民保健グループリーダー 震災前から比較すると要介護支援者数が増加傾向にあり、介護予防事業を精力的に実施していくたいと考えています。

門馬巧議員 大吹地区の宅地（8区画）について、今後どのように分譲をしていくのですか。

中津企画グループリーダー 現在確定測量と不動産鑑定を行っており、平成24年度当初の分譲に向け作業を進めています。

大吹地区の宅地分譲方針は

渡邊正俊議員 除染に関する工程表は、昨年12月に配布された「広野町除染計画」で示す工程表と、今年2月に配布された工程表、また上北迫地区を対象とした説明会で配布された工程表のそれぞれ違うのはなぜですか。

渡邊正俊議員 除染に関する工程表は、昨年12月に配布された「広野町除染計画」で示す工程表と、今年2月に配布された工程表、また上北迫地区を対象とした説明会で配布された工程表のそれぞれ違うのはなぜですか。

松本除染対策グループリーダー 昨年配布した工程表は計画段階のものであり、その後委託業者が決まり、2学期から学校が再開することを念頭に詳細な打ち合わせを行った結果、人数を増やして除染を進めるところで工期が短縮できるということから、工程表の見直しを行いました。

仮置き場の発注計画が甘かったのではないか

坂本紀一議員 3月に入つてからの雪や雨が多いことは、確かにあります。

山田町長 指導力不足であり、工期の考え方甘かったと思っていました。

坂本紀一議員 入つてからの雪や雨が多いことは、確かにあります。

山田町長 今後は十分注意しながら1日も早く完成ができるよう、指導・指示をしていきたいと考えています。



みんなで楽しく健康づくり（中央台高久集会所）

健康優良者に表彰を

北郷幹夫議員 国民健

康保険の加入者で、1年間病院等の診察を受けなかつたなどの健康優良者に対して、表彰や記念品の贈呈などを実施する考えはありますか。

渡辺町民保健グループリーダー 当町は「高額医療の町」であることからも、健康を保っている方に対して、表彰等を行っていきたいと考えています。



工期が延長された仮置き場整備工事（下北迫・東町）